

Mit dem Orchester hoch hinaus

06.07.2015 09:17



Die Mitglieder des Jugend-Akkordeon-Orchesters Riedlingen

Riedlingen (sz) Die Mitglieder des Jugend-Akkordeon-Orchesters Riedlingen sind bei ihrem Ausflug ganz schön hoch gestiegen: Zusammen mit ihrer Dirigentin und zwei weiteren Begleitpersonen waren sie im Kletterwald in Biberach.

Nach einer kurzen Einführung hangelten sich alle von Baum zu Baum und sogar die Kleinste ging hoch hinaus, um die Aussicht zu genießen. Auch die Temperaturen waren perfekt, um sich zu bewegen. Glücklich und geschafft machten sich dann alle gemeinsam auf den Heimweg.

